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Trem até César 

Junji apresenta projeto a secretário 
de Estado hoje 
Daniel Carvalho 

 
O deputado feferal Junji Abe se reuniu com lideranças, ontem, em seu escritório político 

O deputado federal Junji Abe (DEM) vai apresentar o projeto de extensão da linha da 

Companhia Paulista de Trens Metropolitanos (CPTM) até César de Souza ao 

secretário de Estado da Casa Civil, Sidney Beraldo. Ao lado do prefeito Marco 

Bertaiolli (DEM), ele terá uma audiência com Beraldo hoje, às 10 horas, na capital.  

A apresentação da proposta foi resultado do encontro entre as lideranças do 

movimento que pede a expansão do serviço. A reunião ocorreu na tarde de ontem no 

escritório político do deputado federal.  

Além do encaminhamento ao secretário, ficou definido que o grupo vai enviar um ofício 

ao presidente do Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tietê 

(Condemat), o prefeito de Arujá, Abel Larini, solicitando uma sessão extraordinária 

para discutir unicamente o tema. "É preciso que o movimento ganhe cada vez mais 

representação. Tenho certeza que no momento em que o Abel tomar conhecimento, 

vai agendar rapidamente o encontro, porque a extensão e a vinda definitiva do 

Expresso Leste irão beneficiar toda a região e não apenas Mogi", disse. 

 

O documento deverá apontar todos os órgãos, instituições e partidos envolvidos na 

causa. "É importante mandar convites para os deputados estaduais e federais da 

região e representantes das entidades civis. Se todos participarem, o movimento 

ganha uma força incrível e forma um bloco com representantes de todos os 

segmentos", afirmou. 

 

Junji Abe comparou a dificuldade em concretizar a extensão da linha com os mesmo 

problemas encontrados para a duplicação da Mogi-Dutra (SP-88). "Quando iniciou o 



movimento da rodovia, as respostas do Estado também eram que não existia 

possibilidade de duplicação, mas anos depois, a obra acabou sendo feita", disse. 

 

 

Plano de Expansão 

O ferroviário Adalberto Santana de Andrade, presidente da Associação de Moradores 

do Jardim São Pedro, destacou que este é o momento de conquistar apoio. "A CPTM 

está implantando o plano de expansão e não podemos perder essa oportunidade". 

(C.L.) 

 


